

Surat Rasul Paulus kepada FILEMON

57:1:1 ¶Paulus, *seorang* tahanan Kristus Yesus, dan Timotius saudara *kita*, kepada Filemon *saudara kita* yang terkasih, dan rekan sekerja,

57:1:2 dan kepada Apfia yang terkasih, dan Arkhipus prajurit seperjuangan kita, dan kepada ekklesia *di* rumah engkau.¹

57:1:3 rahmat kepadamu, dan damai, dari Elohim Bapa kita dan Tuhan Yesus Kristus.

57:1:4 Aku bersyukur kepada Elohimku, dengan selalu menyebut engkau dalam doa-doa,

57:1:5 dengan mendengar tentang kasih dan iman engkau, yang engkau punyai kepada Tuhan Yesus, dan kepada semua orang kudus;

57:1:6 bahwa persekutuan iman engkau dapat menjadi manjur oleh pengakuan pengetahuan *mengenai* setiap *hal* yang baik yang ada di dalam kamu dalam Kristus Yesus.

57:1:7 Karena kami mempunyai sukacita yang besar dan penghiburan dalam kasih engkau, karena batin orang-orang kudus disegarkan oleh engkau, saudaraku.

57:1:8 ¶Oleh sebab itu, walaupun aku dapat menjadi berani sekali dalam Kristus untuk memerintahkan engkau berbuat *apa yang* sepatutnya,

57:1:9 *tetapi* demi kasih aku memilih untuk memohon, sebagai Paulus orang yang tua, dan sekarang juga *seorang* tahanan Yesus Kristus.

57:1:10 Aku memohon engkau demi putraku² Onesimus, yang sudah kuperanakan dalam belenggu-belengguku:

57:1:11 yang pada waktu dahulu tidak beruntung bagi engkau, tetapi sekarang beruntung terhadap engkau dan terhadap aku:

57:1:12 yang sudah kusuruh *kembali kepada kamu* lagi: oleh karena itu terimalah dia, yaitu batinku sendiri:

57:1:13 yang aku berkehendak menahan bersama aku, supaya sebagai pengganti engkau ia dapat melayani aku dalam belenggu-belenggu injil:

57:1:14 tetapi tanpa keputusan engkau aku tidak mau berbuat apa pun; supaya kebaikan engkau tidak merupakan suatu keharusan, tetapi karena sukarela.

57:1:15 Karena barangkali ia berangkat untuk sementara, supaya engkau dapat menerima dia untuk selamanya;

57:1:16 bukan sekarang sebagai hamba, melainkan di atas seorang hamba, seorang saudara yang terkasih, khusus kepada aku, tetapi betapa lebih lagi kepada engkau, baik dalam daging, maupun dalam Tuhan?

57:1:17 Oleh karena itu jikalau engkau menganggap aku sebagai rekan sekerja, terimalah dia seperti aku sendiri.

57:1:18 Jikalau ia pernah bersalah *kepada* engkau, atau berutang, tanggungkanlah itu pada akunku;

57:1:19 Aku Paulus sudah menulis *ini* dengan tanganku sendiri, aku akan melunasinya: sekalipun aku tidak mengatakan kepada engkau bahwa di samping itu engkau bahkan berutang diri engkau kepada aku.

57:1:20 Ya, saudara, biarlah aku mempunyai sukacita dari engkau dalam Tuhan: segarkanlah batinku dalam Tuhan.

57:1:21 Dengan mempunyai keyakinan dalam ketaatan engkau aku menulis kepada engkau, dengan mengetahui bahwa engkau akan berbuat juga lebih daripada yang kukatakan.

57:1:22 Tetapi sementara itu siapkanlah tempat penginapan bagi aku: karena aku percaya bahwa melalui doamu aku akan diberikan kepadamu.

57:1:23 Epafras, temanku sepenjara dalam Kristus Yesus, menyampaikan salam kepada engkau;

57:1:24 Markus, Aristarkhus, Demas, Lukas, rekan-rekan sekerjaku.

57:1:25 *Semoga* rahmat Tuhan Yesus Kristus menyertai rohm. Amin.

[*Ditulis dari Roma kepada Filemon melalui Onesimus seorang hamba.*]

¹Pada zaman rasul-rasul setiap ekklesia Kristus berkumpul di rumah seseorang. Ekklesia adalah perkumpulan orang-orang yang percaya kepada Tuhan Yesus Kristus, dan yang berjanji bersama-sama untuk menaati Amanat Agung Kristus (Matius 40:28:18-20). Ekklesia adalah orang-orang yang percaya, bukan suatu gedung. Sebuah ekklesia bisa berkumpul di mana saja. ²Onesimus adalah putra Paulus secara rohania saja, yaitu adalah Rasul Paulus yang memimpinya kepada Yesus. Paulus dan Onesimus dipenjarakan pada waktu yang sama, dan Paulus memberitakan injil kepada Onesimus, dan Onesimus percaya dan diselamatkan.

Apakah anda seorang tahanan seperti Onesimus?

Walaupun dosa anda sangat besar dan jijik, Kristus akan mengampuni anda, dan menjadikan anda ciptaan yang baru, asal anda akan beriman hanya kepada Yesus saja. Berkatalah Rasul Paulus: "Inilah perkataan yang setia, dan layak untuk segala penerimaan, bahwa **Kristus Yesus datang ke dalam dunia untuk menyelamatkan orang-orang berdosa**; yang di antaranya akulah *pendosa yang* terutama" (1 Timotius 54:1:15). Ia mengatakan itu karena ia pernah menganiaya dan membunuh orang-orang Kristen. Rahab diampuni Yesus dari pelacurannya. Banya pencuri dan pezina sudah diampuni Yesus. Tidak ada orang yang terlalu jahat sehingga Yesus tidak akan mengampuni dosa-dosanya, asal pelakunya berubah pikirannya dan beriman kepada Yesus. Hanya ada satu dosa yang tidak akan diampuni, yaitu ketidakpercayaan. Beriman kepada Yesus sekarang, dan anda akan diampuni sekarang.
